OBJET : Lettre aux citoyens de la part du directeur général et secrétaire-trésorier

Chers citoyennes, Chers citoyens,

Lors de la dernière assemblée du conseil, j'ai informé les membres du conseil de mon départ du poste de directeur général et secrétaire-trésorier.

Je tiens sincèrement à remercier la Municipalité de m'avoir offert la possibilité de travailler et d'évoluer professionnellement, durant les 36 dernières années. Ça été un plaisir de faire partie de cette équipe et d'avoir pris part au succès et au développement de la municipalité de Saint-Valère.

Durant ces années, j'ai toujours désiré offrir un bon service, cultiver des relations agréables et répondre aux demandes de la population, tout en restant le plus équitable et juste possible. Chaque nouvelle journée est pour moi une opportunité d'aider la population.

Finalement, je tiens à remercier les membres du Conseil et la population. Vous dire au revoir n'est pas chose facile, surtout depuis toutes ces années passées à la Municipalité, mais je pars avec le devoir accompli et pour relever d'autres défis.

Salutations,

Jocelyn Jutras

Directeur général et secrétaire-trésorier